Urlaub für die Ohren

Sommerkonzert der Chorschule St. Peter und Paul

Mit einem 1½-stündigen musikalischen Programm begeisterten die Kinder und Jugendlichen im Alter zwischen 5 und 16 Jahren am 23. Juni 2024 ihre Gäste in der evangelischen Versöhnungskirche in Salmünster. Die jungen Talente entführten die Zuhörer an Strand und Meer, an absurde genauso wie ganz klassisch mit Johann Strauß' "Donau Walzer" an bekannte Orte.

Die Chorschule – bestehend aus einem Kinder- und einem Jugendchor – lud die Gäste zunächst gesanglich auf ein Eis ein, besang die Ferien oder von Käfern gefürchtete Fledermäuse. Die jeweiligen Chorgruppen hatten aber auch eigene Lieder. Der Kinderchor sang von Sommerhitze oder dem Schaukeln, während die Jugendlichen unter anderem spirituelle englischen Lieder vortrugen.

"Die Kinder haben lange und konzentriert für diesen Auftritt geprobt", berichtet Chorleiterin und Musiklehrerin Karoline Münzel stolz. Und genau das hat man während des Konzerts gemerkt: Die Kinder und Jugendlichen waren stets auf den Punkt sowie mit Spaß und Hingabe bei der Sache, was sich direkt auf das Publikum übertragen hat, das mit Applaus nicht geizte.

Zusätzlich zu den gemeinsamen Chorstücken gab es auch Raum für langjährige und ganz frische Solisten. So trauten sich etwa Fabienne Werner und Ceren Tingo nach nur wenigen Wochen Klavierunterricht, einen musikalischen Beitrag auf dem Flügel vorzutragen. Vierhändige Stück spielte Marta Dutka und Amelie Hollinrake gemeinsam mit Karoline Münzel. Die Co-Moderatoren des Nachmittags, Gregor Rank und Paul Gessner, spielten bereits anspruchsvolle Stücke auf dem Flügel. Gesangliche Solistinnen waren Münzels Schülerinnen Frieda Steinmacher und Martha Emeling.

Ein besonders emotionaler Beitrag war das Duett von Juri und Marta Dutka, die ein ukrainisches Sommerlied darboten und das Programm damit abrundeten.

Im Anschluss an das Konzert ließen die Sängerinnen und Sänger gemeinsam mit Karoline Münzel und ihren Gästen den Nachmittag bei einem Steh-Imbiss am Joseph-Müller-Haus ausklingen und sich verdient von Freunden und Familien beglückwünschen.

Für alle ab 5 Jahren, die Freude am Musizieren haben gilt die herzliche Einladung, Teil der Chorschule zu werden. Proben sind für Kinder ab 5 bis zur 2. Klasse dienstags um 15 Uhr im Joseph-Müller-Haus in Salmünster, für Kinder und Jugendliche ab der 3. Klasse um 17 Uhr.

Von Eva Emeling

Bad Soden-Salmünster, 27.06.2024